



Santo Domingo, D.N.
02 julio 2021.

Doctor
Jorge Abbott
Fiscal General, Ministerio Pública de Chile.
Presidente de la AIAMP

00769

Asunto : **Remisión Informe de avances a Junio 2021 del IIMP.**

Distinguido Dr. Abbott

Luego de extenderle un cordial saludo, sirva la presente para remitir el informe de avances del presente año 2021, en nuestro rol de dirigir el Instituto Iberoamericano de la Asociación de Ministerios Públicos para la gestión 2019-2021.

En término generales, en el transcurso de periodo enero - junio del presente año, hemos avanzado en el cumplimiento a nuestra misión de formar y capacitar al Ministerio Público de la región, a través de las herramientas virtuales logrando un total actual de **1,096** impactos en los miembros del Ministerio Público de la AIAMP, que representa **el 109.6% de impactos de la meta trazada** para este año, y en tan solo la mitad del año, a través de nuestros distintos programas de capacitación continua y especializada, así como también con la participación en las conferencias magistrales; lo cual permitirá con las herramientas adquiridas, optimizar la capacidad de respuesta en los sistemas de justicia.

Destacar que, con la participación de los miembros del Ministerio Público de distintas latitudes, no sólo como estudiantes, sino también como expositores docentes invitados; se ha generado una dinámica que permite un verdadero espacio de intercambio de conocimientos y experiencia comparada en cada una de nuestras capacitaciones.

Aprovechamos para hacer de su conocimiento, la realización mensual de conferencias magistrales internacionales, en las cuales las redes de cooperación tendrán la oportunidad de presentar sus avances y adicionalmente compartir su experiencia en el marco de los temas asignados a su cargo. Podrá encontrar el calendario pautado anexo a la presente.

Finalmente, resaltar el lanzamiento de una encuesta virtual de detección de necesidades que fue difundida a través de todos los canales disponible del Instituto y de Presidencia AIAMP, con el objetivo conocer las áreas específicas de mejora mediante este proceso abierto y participativo y con ello el fortalecimiento de la oferta académica. Adicionalmente, hemos implementado nuevos procesos de convocatorias y admisiones a través del uso de las TIC's.

Reiterando nuestro agradecimiento por el apoyo brindado en el avance del cumplimiento de esta meta, se despide con sentimientos de alta estima,


Marien Montero Beard
Rectora

